
 

平成２４年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ １３ 井上まり子 

１ 地域包括支援センターの充実について 

 ⑴ 磁気プレートを配付して周知徹底を図ることにつ

いて 

 ⑵ 日常生活圏域の支援の充実及び現状と今後の見直

しについて 

２ 認知症対策の拡充について 

 ⑴ 今後の認知症対策の取り組みについて 

 ⑵ 認知症サポーターの取り組みの現状と小・中学 

生、高校生等を対象とすることについて 

 ⑶ グループホームの拡充について 

３ 街かどデイハウス通所事業所の拡充について 

 ⑴ 増設計画について 

 ⑵ 街かどデイハウス事業を進めている皆さんの意向

をよく酌み取ったものにすることを市は大阪府に求

め、市としても事業運営が安定してできるようにす

ることについて 

４ 緊急通報装置貸与事業の拡充について 

 ⑴ 拡充に対する考えと今後の計画について 

 ⑵ 申し込みに必要な協力員が見つからない場合の打

開策について 

 ⑶ 周知方法の拡充について 

５ 児童・生徒の確かな学力の育成について 

 ⑴ 「はすはな中学校」をモデル校と位置づけた今後

の学校図書館の整備計画について 

 ⑵ ２０１２年度の学校図書購入予定と充足率につい

て 

 ⑶ 学校図書館司書の配置の考えについて 

 ⑷ 交付金の活用について 

２ ７ 高橋 嘉子 

１ 通学路の安全の確保について 

 ⑴ 通学路の安全点検及び安全対策について 

２ ワクチンの公費助成について 

 ⑴ ヒブ、小児用肺炎球菌、子宮頸がんワクチンの公 

費助成の恒久化について 

 ⑵ 高齢者用の肺炎球菌ワクチンの公費助成について 

 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

３ ２ 岡本 宗城 

１ 教育格差について 

 ⑴ 教育機会の平等性について 

 ⑵ 学校外教育費について 

 ⑶ 仮称「門真市チャレンジ支援貸付事業」について 

２ 太陽光発電システムについて 

 ⑴ 公共施設への設置拡充について 

 ⑵ 住宅用太陽光発電システム設置補助金制度につい

  て 

４ ３ 内海 武寿 

１ 高齢者福祉について 

 ⑴ 市民後見制度の導入について 

２ 魅力あるまちづくりについて 

 ⑴ 中部まちづくり整備ゾーン西地区、東地区の進捗

状況について 

 ⑵ 中部まちづくり整備ゾーン北地区における市街化

調整区域の今後の方向性について 

 ⑶ 交通アクセスとしてのコミュニティバスの活用に

ついて 

 ⑷ 北島町における水路の活用について 

５ ２１ 福田 英彦 

１ 老朽家屋（廃屋）等の適正管理について 

 ⑴ 空き家、老朽家屋（廃屋）等の現状について 

 ⑵ 苦情や相談への対応状況について 

 ⑶ 危険廃屋等除却補助の概要等について 

 ⑷ 課題解決のための条例制定の必要性について 

２ 石原東・大倉西地区のまちづくりについて 

 ⑴ 現状（進捗状況）等について 

 ⑵ 従前居住者の移転状況について 

 ⑶ まちづくりの考えについて 

 ⑷ 住民への説明について 

 ⑸ コミュニティー住宅整備の考えについて 

６ ８ 春田 清子 

１ 介護保険制度について 

 ⑴ 地域包括ケアシステムについて 

 ⑵ 地域包括支援センターの機能強化と愛称について 

２ 学校教育について 

 ⑴ 教育環境の整備と向上を目指す学校適正配置事業

について 

 ⑵ 学校給食の向上について 

 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

７ １４ 戸田 久和 

１ 門真市の名を辱めた「節電アンケート回答拒否」事

件について 

 ⑴ 「自治体の節電アンケート」に回答拒否してしま

ったことについて 

 ⑵ 原発放射能問題の情報収集、研究研さんを進める

庁内体制について 

 ⑶ 放射能被曝に関する法律について 

２ 一部自治会の不正常状態とその改善について 

 ⑴ 一部の自治会での規約の欠陥や不存在、会計不明

等について 

 ⑵ 市が規約や運営の「ガイドライン」をつくって助

言することについて 

 ⑶ 「補助金団体」が果たすべき責務について 

 ⑷ 今年度中の改善について 

３ 生活保護への誤解やゆがんだバッシングへの対処に 

 ついて 

⑴ 生活保護への誤解や偏見に満ちたバッシングにつ

いて 

⑵ 行政の正しい対応と説明能力について 

４ 暴力団介入疑惑の真相解明について 

 ⑴ 「中央小解体工事への暴力団関係者介入疑惑」に 

ついて 

 ⑵ これまでの市の対応の不十分さについて 

 ⑶ ３月議会以降の情報収集や調査の実態について 

 ⑷ 職員が事情聴取や法廷証言に応じる場合の責任体 

制について 

５ ＩＴ施策における浪費と無責任体質について 

 ⑴ ＩＴ施策に関して無責任な税金浪費が多いことに 

ついて 

 ⑵ ＩＴ企業の言いなり、費用対効果のまじめな検討 

なしについて 

 ⑶ コンビニ住民票の利用実態が予測の半分以下にな 

った場合の引責更迭について 

８ ２２ 亀井  淳 

１ 府営門真団地建てかえ計画の変更と今後のまちづく

りについて 

 ⑴ 「大阪府営住宅ストック活用事業計画」に伴う府

営門真団地が全面建てかえから建てかえと耐震改修

を複合的に組み合わせることになったことについて 

 ⑵ 門真市として同計画変更と今後の市内南東部地域

のまちづくりとの関係をどのように考えているかに

ついて 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

９ ４ 大倉 基文 

１ 子どもの教育について 

 ⑴ 知育について 

 ⑵ 体育について 

 ⑶ 食育について 

 ⑷ 徳育について 

１０ １ 武田 朋久 
１ 児童発達支援センターについて 

２ 就学前児童への対応について 

１１ ６ 豊北 裕子 

１ 第二京阪道路の問題について 

 ⑴ 公害問題について 

 ⑵ 反射光問題について 

２ 保育施策について 

 ⑴ 保育所待機児について 

 ⑵ 子育て支援センターについて 

 ⑶ 子ども・子育て新システムについて 

１２ ５ 木津 英之 

１ 人材育成について 

 ⑴ ＣＳ（市民満足度）とＥＳ（職員満足度）につい

て 

 ⑵ 市職員の門真市へ住むことへの促進について 

 ⑶ パワーハラスメントの防止について 

２ 計画停電による水の安全について 

１３ １５ 平岡久美子 

１ 防災・減災について 

 ⑴ 災害に強いまちづくりについて 

 ⑵ 「地域防災計画」見直しの進捗状況について 

 ⑶ 本市における事業継続計画について 

２ 孤立死の防止対策について 

１４ ９ 中道  茂 

１ 門真市民プラザについて 

 ⑴ ５年間の成果について 

 ⑵ 指定管理者について 

 ⑶ 今後の複合施設としての役割と展望について 

２ 今後の国際交流について 

 ⑴ グローバル社会について 

 ⑵ 姉妹都市について 

 ⑶ 交換留学制度について 

 ⑷ 国際課の設置について 

１５ １０ 土山 重樹 
１ これからのまちづくりについて 

 ⑴ 慎重かつ大胆なまちづくりについて 

 


